

Aragón-Info, jueves 24 de febrero del 2.005

De cgt.es

Las trabajadoras de Limpieza iniciaron ayer en el Ayuntamiento una llamada de atención a las instituciones sobre la situación del colectivo, mientras continúa la huelga en el sector, con un seguimiento del 90 por ciento.

Está previsto mantener la movilización hasta el próximo 2 de marzo.

En la jornada de ayer, más de cien trabajadoras se congregaron desde las 11 horas ante el Ayuntamiento, donde repartieron tortilla de patata. La intención de esta concentración era mantener un encuentro con el alcalde de Huesca, Fernando Elboj, aunque no fue posible al no encontrarse en el Ayuntamiento. Los sindicatos indicaron que el alcalde conocía su "visita" y consideraron que no quiso "dar la cara ante este conflicto".

La responsable provincial de CCOO, Arancha García-Carpintero, recordó que el Ayuntamiento tiene contratado el servicio de limpieza con la empresa Eulen en todos los centros, donde trabajan unas 80 personas. Indicó que Elboj "se ha perdido la tortilla de patata, pero, sobre todo, la oportunidad de dar la cara ante un colectivo que también son ciudadanos de Huesca".

Ante la imposibilidad del encuentro, una comisión entregó en el Ayuntamiento una carta para el alcalde y manifestó su disposición a una próxima reunión con Elboj. En la misiva, las representantes del sector explican su situación, y manifiestan su preocupación dado que las empresas para las que trabajan "han encontrado su mejor posición en los centros de las Administraciones públicas.

Nuestros tributos están sirviendo para que estas empresas monstruosas sigan creciendo y continúen con su maltrato directo a quienes trabajamos en ellas", afirman.